



La selección boliviana que se presentó en el partido frente a Argelia

# Bolivia deja escapar el triunfo de sus manos

La noche del viernes en el estadio "Nelson Mandela" la Verde terminó perdiendo ante Argelia por 3 a 2 en el marco de FIFA-Series

## DIVISIÓN PROFESIONAL

# Carlen asumió la dirección técnica de GV San José

La tarde del viernes el nuevo estratega del conjunto orureño junto a su cuerpo técnico fueron presentados



# Saracho alista su artillería, jugadores esenciales seguirán en el rojinegro

*El rojinegro, debutará en el torneo nacional en condición de local contra Nacional Potosí el miércoles 27*

## LA PATRIA

El elenco de Saracho va sumando importantes refuerzos y asegurando la permanencia de jugadores esenciales en la base del equipo, todo esto con miras a su participación en la Liga Boliviana de Básquetbol (Libobásquet). Los rojinegros sienten que están en deuda con su hinchada y quieren compensar eso con una buena campaña en el torneo de este año, donde la premisa será llegar a los primeros lugares.

Su debut está fijado para el

miércoles 27 de marzo, frente a Nacional Potosí, en el coliseo conocido como el "nido del águila". Esta será la tercera ocasión en la que este equipo participará en el campeonato mayor del baloncesto boliviano. En la gestión pasada, el equipo pudo acoplarse plenamente, pero los cambios de entrenador y algunas situaciones impidieron que el equipo evolucionara y pudiera llegar más allá de las últimas posiciones. Algo que no se piensa repetir este año, por el contrario, se quiere tener un elenco

co muy bien conformado para alzar vuelo desde el inicio del torneo.

Para ello, la dirigencia está ahondando esfuerzos para mantener la base del equipo. En ese ámbito, ya se hizo oficial la permanencia de jugadores importantes como Alejandro Vedia, quien tendrá su tercera Libobásquet junto a los rojinegros. También se confía en la experiencia de Mauricio Fernández, uno de los pilares del equipo. Fueron confirmados los juveniles Martín Ríos, jugador revelación de la temporada 2022, y Mario Torrez, orureño de buenas condiciones que quiere dejar huella en el equipo. Esto sin dejar de lado al cubano Daniel Simón, quien ya es un conocido de la casa.

A su vez, la dirigencia confirmó que en las próximas horas estarán llegando importantes refuerzos nacionales y extranjeros. Uno de ellos es el venezolano Darío Torrez, de 24 años, quien recientemente estuvo ligado a torneos de baloncesto en Estados Unidos. Tiene una estatura de 2,00 metros y promete ser un importante valor del elenco rojinegro.

Entre los jugadores nacionales se tiene la incorporación de los hermanos Samuel y Josué Saucedo, ambos cruceños. Samuel cuenta con 22 años y mide 1,98 metros, mientras que Josué tiene 21 años y mide 1,96 metros. Ambos jugadores tienen un importante recorrido en las divisiones juveniles



Mauricio Fernández y Daniel Simón serán piezas importantes en el rojinegro/CLUB SARACHO

## Atletismo y natación **aportan** con la mayor cantidad de deportistas al equipo Bolivia

### LA PATRIA / APG

El Comité Olímpico Boliviano (COB) dio a conocer la nómina de los 246 deportistas que forman el equipo Bolivia para los I Juegos Deportivos Bolivianos de la Juventud Sucre 2024, de esta lista hay 35 atletas y 24 nadadores, siendo las disciplinas que aportan con la mayor cantidad de seleccionados. En dos semanas, comenzará este

evento deportivo.

La natación y el atletismo presentarán el número mayor de deportistas bolivianos para este evento multidisciplinario, convirtiéndose en las principales cartas de triunfo para obtener medallas, sin dejar de lado al ráquetbol, que registró a ocho competidores.

En la nómina del atletismo destaca la presencia de la fondista Li-

lian Mateo Tórrez, quien por sus logros fuera del país y con una preparación que lleva adelante en Texas (Estados Unidos), pasa a ser la esperanza boliviana para alcanzar el oro. Mientras, en natación habrá expectativa por la actuación de Bruno Ribera, entre otros.

Detrás de estos deportes, lucha (15), levantamiento de pesas (12), Taekwondo (12) y ciclismo de ruta (11) presentarán un número mayor de deportistas en las pruebas individuales en las dos semanas que durarán estos Juegos.

Además de las disciplinas antes mencionadas, Bolivia participará en bádminton (cuatro), balonmano (12), básquetbol 3X3 (ocho), béisbol 5 (ocho), boxeo (seis), BMX (cuatro), ciclismo de montaña (tres), esgrima (seis), fútbol sala (diez), gimnasia (seis), judo (ocho), karate (ocho), pelota vasca (ocho), Squash (ocho), tenis (cuatro), tiro con arco (cuatro), triatlón (cuatro), voleibol de piso (diez) y voleibol de arena (cuatro).

Sucre recibirá a 1.160 deportistas, Colombia registró a 164, Ecuador a 101, Venezuela a 200, Perú a 192, Panamá a 70 y Chile a 185, sin tomar en cuenta a los entrenadores y delegados que se concentrarán en la Capital del Estado.



Wilmer Santos Román atleta orureño que estará en los Juegos Bolivianos de la Juventud/LA PATRIA



Darío Torrez (izquierda) será una de las promesas de Saracho/RSS y la primera del baloncesto oriental.

Otro de los jugadores que llegará para reforzar a las "águilas" es Rino Parra, jugador cochabambino de 1,86 de estatura y que tiene un importante recorrido en elencos vullunos y nacionales, ya estuvo con

el cuadro orureño en el torneo nacional U-25.

De este modo, el elenco dirigido por el cubano Daríel Sotero va tomando forma de cara al inicio del campeonato nacional, donde los rojinegros van en busca de los primeros puestos.

## AFO recibe un vehículo para búsqueda de nuevos talentos en las provincias

### LA PATRIA

La Federación Boliviana de Fútbol (FBF) entregó vehículos a las diferentes asociaciones que componen la División Aficionados, incluyendo la Asociación de Fútbol Oruro (AFO). El mensaje del titular federativo, Fernando Costas, fue claro hacia los dirigentes, señalando que dichos motorizados no son para uso particular, sino un medio de apoyo para seguir buscando talento en las provincias de los respectivos departamentos.

La entrega se llevó a cabo el pasado miércoles 20 de marzo en la ciudad de La Paz, en el marco de un convenio con una empresa patrocinadora en el periodo 2023-2026 (Eliminatorias). En total, se entregaron quince vagonetas Nissan Kicks, de las cuales nueve fueron destinadas a las asociaciones departamentales.

Los representantes de la AFO estuvieron presentes en este acto para recibir uno de los motorizados,

que será de gran utilidad para que la comisión técnica pueda realizar viajes a las provincias en el marco del Programa de Desarrollo de Talentos. Dicho programa consiste en la búsqueda de jugadores en los diferentes municipios.

El titular federativo, Fernando Costas, fue enfático al señalar que estos motorizados no son vehículos de uso particular de los presidentes de cada asociación. Se llevará a cabo una fiscalización estricta para evitar un mal uso de los motorizados y garantizar que cumplan un fin benéfico en cada región.

En el caso de Oruro, se sabe que la gestión de este vehículo se realizó en administraciones anteriores, con el objetivo de que la asociación pueda beneficiarse de este tipo de convenios. Finalmente, estas gestiones dieron resultados y la AFO contará con un patrimonio adicional que contribuirá al desarrollo del fútbol a nivel regional.



Costas entrega la vagoneta a Walter Humacayo recomendando que no es para uso personal/FBF

# Carlen **asumió** la dirección técnica de GV San José

La tarde del viernes el nuevo estratega del conjunto orureño junto a su cuerpo técnico fueron presentados

LA PATRIA

Tal como se había anticipado, la tarde del viernes en el salón de conferencia del complejo "Húngaros del 55", fue presentado el nuevo entrenador del equipo de Gualberto Villarroel Club Deportivo San José, Rolando Adrián Carlen,

quien aseguró que en base a trabajo se puede salir del fondo y pelear por la clasificación.

El encargado de realizar la presentación del entrenador argentino, fue el dirigente de GV San José, Gustavo Barrientos, quien a tiempo de darle la bienvenida dijo: "La con-

tratación de Rolando Carlen, es gracias a las gestiones de nuestro presidente el señor Paulo Folster. Ahora nos sentimos más tranquilos porque ya lo tenemos aquí, listo para hacerse cargo del equipo", dijo.

A su turno Carlen, aseguró que llega a Oruro con los mejores ánimos para realizar una buena campaña con el equipo de GV San José. "Como le decía a Paulo (Folster), me siento muy contento de poder asumir en este equipo, estoy feliz de estar en una ciudad en la que son muy apasionantes de fútbol, los que estamos en el fútbol sabemos que eso es muy bueno, veo que este equipo tiene buenos jugadores, lo demostró desde su ascenso y estoy seguro que, con trabajo, saldremos adelante", manifestó.

En estos días, mediante la página oficial de GV San José, se hizo saber la contratación de algunos jugadores, pese a no contar con un entrenador de manera oficial. Sobre este particular, Carlen, aseguró que antes de firmar el contrato con ellos, se le pidió su aquiescencia y él estuvo de acuerdo. "Hemos estado en permanente contacto en estos días con los dirigentes y sí, los que llegaron tienen mi aprobación", aseguró.

Carlen, es nacido en Santa Fe (Argentina), recibió un plantel que



La plantilla se alista para el partido del miércoles frente a Always Ready / LA PATRIA



Rolando Adrián Carlen es el nuevo entrenador de GV San José / LA PATRIA

está en el fondo de la tabla, con dos puntos, y tres partidos por delante para completar la fase de grupos del torneo Apertura. El equipo orureño tiene la chance de alcanzar o superar a Oriente Petrolero (siete puntos) y Wilstermann (cinco) en los siguientes encuentros.

Ahora el cuerpo técnico de GV San José, está formado por Rolando Carlen como director técnico, Pablo Manuel Virgilio es el asistente técnico, Lucas Ariel Varal es el preparador físico y Fabián Fabio Carlen, es el analista de video.

El debut de Carlen será el si-

guiente miércoles 27 de marzo (15:00), en el estadio "Jesús Bermúdez", donde tendrá como adversario a Always Ready, en el cotejo reprogramado de la quinta fecha (clásicos inter series).

## JUGADORES

Entre los jugadores que se incorporaron recientemente, están Nicolás Landa, Stiven Vargas, Santiago Paz y Roberto Flores, estos jugadores fueron habilitados a tiempo, eso debido de que el Libro de Pases, se cerró la noche del viernes 22 de marzo.

# Oruro Royal **apunta** a ser protagonista en la Copa "Simón Bolívar" 2024

LA PATRIA

El conjunto de Oruro Royal continúa con su pretemporada con miras a llegar en las mejores condiciones para el inicio de la Copa "Simón Bolívar" 2024, cuya fecha de inicio está prevista para el próximo 7 de abril. El decano suma importantes refuerzos y mantiene a jugadores clave que tuvo en la temporada 2023.

El plantel orureño sigue entrenando bajo las órdenes del profesor Dionisio Gutiérrez, con la premisa de llegar en las mejores condiciones al certamen nacional. Este campeonato marcará el regreso del decano después de tres años de ausencia. Se

espera que en los próximos días se puedan concretar algunos encuentros amistosos para afianzar las líneas en el esquema del estratega.

Paralelamente, la dirigencia está cumpliendo con las formalidades de los contratos e inscripciones de los jugadores, para evitar dificultades en el cierre del Libro de Pases, programado para este viernes. Los albinegros cuentan con interesantes refuerzos para esta campaña, además de jóvenes jugadores que demostraron su valía en la pasada temporada.

Uno de los fichajes más importantes es el argentino Ulises Navarro, un delantero de gran velocidad

que fue el goleador del torneo de la Primera "A" del fútbol orureño en 2023. Ahora, junto al decano, Navarro se plantea nuevos objetivos y quiere ser una de las revelaciones del torneo nacional.

Otro jugador argentino es el defensor central Tomás Roldán, de 23 años, quien ha tenido experiencia en varios equipos de su país y también en Quebracho y Real Santa Cruz en el contexto boliviano. Se espera que sea un aporte fundamental en la zaga.

A esto se suma Agustín Alejandro Mercado, extremo izquierdo de 25 años, quien llega al cuadro albinegro con importantes referencias del fútbol argentino a nivel amateur.

Con 19 años, Renzo Jeremías Lucero Arrieta, delantero argentino, es uno de los jóvenes que pasó la etapa de prueba y convenció al cuerpo técnico. Tiene condiciones para convertirse en uno de los aspirantes a goleador.

Por otro lado, se sabe que el equipo contará principalmente con jugadores orureños que demostraron su valía en la pasada temporada y algunos de ellos son parte de la cantera del club, por lo que se les dará la confianza correspondiente. No se descarta que antes del cierre del Libro de Pases pueda haber alguna sorpresa más en Oruro Royal.



Renzo Lucero uno de los jóvenes figuras en el decano / ORURO ROYAL CLUB

# Guillermo Beltrán muere repentinamente durante entrenamiento en Real Santa Cruz

LA PATRIA

El colombiano Guillermo Denis Beltrán, de 24 años, jugador del Club Deportivo Real Santa Cruz, falleció repentinamente el viernes 22 de marzo. La información difundida detalla que se desplomó durante el entrenamiento y fue trasladado a un hospital, pero no pudo ser salvado.

El fallecimiento fue confirmado por el médico del club a los medios de comunicación. Aparentemente, tras la descompensación, fue trasladado de urgencia a un centro médico, pero falleció en el trayecto debido a un paro cardíaco.

En cuanto llegó al hospital fue entubado con la esperanza de reanimarlo, pero no dio ningún resul-

tado. Desde el club expresaron su tristeza y asombro por la noticia, ya que Beltrán estaba en excelente forma física antes del incidente.

Real Santa Cruz dio a conocer la noticia mediante sus redes sociales, con un comunicado en el que lo refirieron no solo como un jugador talentoso, sino como un amigo e inspiración para todos.

Tras conocerse el fallecimiento, clubes bolivianos como Bolívar y Royal Pari expresaron sus condolencias a través de sus redes sociales. Además, el Club Atlético Colegiales, de Argentina, también manifestó su pesar por la muerte del jugador, con quien fueron campeones en 2021 y fue su máximo goleador en 2022.



El colombiano Guillermo Denis Beltrán, vestía la casaca de Real Santa Cruz / RRSS

# Bolivia deja escapar el triunfo de sus manos

La noche del viernes en el estadio "Nelson Mandela" la Verde terminó perdiendo ante Argelia por 3 a 2 en el marco de FIFA-Series

LA PATRIA/APG

La propuesta futbolística de Bolivia se vino abajo en el segundo tiempo, permitiendo la reacción de Argelia, que consiguió el tercer tanto a los 93 minutos en un error compartido entre los defensores y el arquero Guillermo Viscarra, haciendo posible la remontada a favor de los locales, la noche del viernes, en el estadio "Nelson Mandela", en la

ciudad de Argel.

El elenco sudamericano se plantó firme en gran parte del período inicial, soportando la ofensiva con Viscarra como protagonista y saliendo de contragolpe, pero este esfuerzo se cayó en el complemento por las fallas en la marcación por los costados y los centros, que siguen siendo un síntoma de falta de trabajo.

Recién a los 43 minutos fue

abierto la cuenta, con una jugada de Yacine Brahimi que peleó por el control de la pelota sobre la línea de meta hasta dar una asistencia para Amine Gouiri, quien, con un disparo de derecha, que rozó en un adversario, descolocó a Viscarra.

La igualdad subió temprano en el complemento (46') cuando Aissa Mandi falló en su intento de despear y la pelota quedó servida para que Carmelo Algorañez saque un remate de pierna izquierda para vencer a Mandréa.

Para sorpresa de la afición local, Bolivia anotó el 2-1 (70') con un golpe de cabeza de José Sagredo delante del arco, tras un rebote que dejó Mandréa en un centro de tiro libre de Ramiro Vaca que fue peinado por Jair Reinoso.

El elenco argelino devolvió este golpe con el empate (2-2), a los 78', convertido por Yassine Benzia, quien sólo tuvo que empujar la pelota contra el arco, luego de una asistencia de parte de Mosef Bakrar, quien previo a ese pase batalló contra Luis Haquin para quedarse con la pelota.

El empate se asomaba como buen negocio para alimentar el discurso del seleccionador Antonio Carlos Zago, pero en cancha estaba quedando una mala impresión de Bolivia para sostener un resultado y su castigo llegó en la prórroga con el desquite de Mandi, quien en su segundo intento anotó, después de la pésima salida de Viscarra y el descuido de sus centrales.

El segundo partido de Bolivia en esta doble fecha de amistosos será contra Andorra, el lunes 25 de marzo, en la misma ciudad de Argel.



Gabriel Villamil intenta sorprender al portero de Argelia con su remate /RFS



Bolivia se adelantó con gol de José Sagredo, pero al final se descuidaron y sufrieron la derrota /RFS

## FICHA TÉCNICA DEL PARTIDO



ARGELIA

3

CIUDAD: Argel

ESTADIO: "Nelson Mandela"

ÁRBITRO: Abdelaziz Bouh (Mauritania)

ARGELIA (3): 23) Anthony Mandréa, 2) Aissa Mandi, 21) Rami Bensebaïni, 20) Youcef Atal, 15) Rayan Aït-Nouri, 29) Nabil Bentaleb, 6) Ramiz Zerrouki, 8) Farés Chaïbi, 11) Yacine Brahimi, 9) Baghdad Bounedjah y 7) Amine Gouiri

Seleccionador: Vladimir Petkovic

CAMBIO: 4) Mohamed Tougai por Bensebaïni, 18) Mohamed Amoura por Chaïbi, 12) Yassine Benzia por Bounedjah, 26) Anis Moussa por Gouiri, 30) Moncef Bakrar por Brahimi y 28) Ahmed Kendouci por Bentaleb

TARJETAS ROJAS: No hubo

GOLES: Amine Gouiri 43', Yassine Benzia 78' y Aissa Mandi 93'



BOLIVIA

2

PARTIDO: Amistoso, fecha FIFA

PÚBLICO: 30 mil personas aproximadamente

BOLIVIA (2): 23) Guillermo Viscarra, 21) José Sagredo, 5) Adrián Jusino, 4) Luis Haquin, 3) Diego Medina, 17) Roberto Fernández, 16) Boris Céspedes, 15) Gabriel Villamil, 10) Ramiro Vaca, 8) Jaime Cuéllar y 11) Carmelo Algorañez

Seleccionador: Antônio Carlos Zago

CAMBIO: 13) Jair Reinoso por Algorañez, 7) Miguel Terceros por Cuéllar, 14) Moisés Villarreal por Vaca, 2) Marcelo Suárez por Céspedes, 18) Rodrigo Ramallo por Fernández y 22) Yomar Rocha por Medina

TARJETAS ROJAS: No hubo

GOLES: Carmelo Algorañez 46' y José Sagredo 70'

# Colombia sorprende a España con gol de Muñoz

LA PATRIA / EFE

Un quiebre de Luis Díaz a Dani Vivian, seguido de un centro al segundo palo y un golazo en escorzo de Daniel Muñoz, desdibujó a España y desembocó la segunda

derrota de la España de Luis de la Fuente (0-1).

El conjunto español, que venía de seis triunfos consecutivos, naufragó ante una Colombia que concedió poco y que apro-

vechó una de sus pocas oportunidades para batir al nervioso Álex Remiro. En partido amistoso jugado el viernes en el London Stadium (Londres).

En un día de debuts, con los estrenos de Vivian, Pau Cubarsí y el propio Remiro, España demostró estar muy lejos del nivel de una candidata a campeona de la Eurocopa. Las rotaciones y la ausencia del once de gala sirven como excusa, pero preocupan a tres meses de que comience el torneo continental.

Colombia encontró huecos y espacios y la salida de James, uno de los más queridos de la grada les animó. Ahí entró en juego Luis Díaz, el mejor de los 'cafeteros', que volvió loco a Vivian.

España lo intentó con algún acercamiento tímido de Pedro Porro, Grimaldo y Baena, pero acabó hundida ante los 'olés' de la mayoría colombiana en la grada.



Luis Díaz, en una acción del partido con Pedro Porro y Vivian /EFE

# Vargas vuelve a lo grande y Gareca con un debut perfecto, Chile vence a Albania

LA PATRIA / EFE

Eduardo Vargas volvió a la selección chilena a lo grande, con un golazo ante Albania (0-3), en el amistoso disputado en Parma (Italia) que inauguró el marcador goleador en la era del argentino Ricardo Gareca como seleccionador, que rubricó la primera victoria de su mandato en un debut perfecto en el banquillo de la Roja.

Era algo más que un partido amistoso para Chile el enfrentamiento ante Albania, un equipo clasificado para la EURO-2024 y encuadrado en el grupo de España, porque Gareca rescató a varios jugadores de la era dorada de la Roja para ver si podían ser útiles pensando en clave Copa América.

Claudio Bravo, Alexis Sánchez, Eduardo Vargas y Mauricio Isla fueron titulares. Y respondieron todos a la confianza del nuevo técnico.

No hubo tanta distancia del "dicho al hecho" porque Chile fue superior durante los 90 minutos.

Marcó el ritmo la mayor parte del partido y tuvo las ocasiones más claras. Albania no pudo superar el entramado defensivo chileno y no puso en apuros a Bravo.

En el minuto 20, el jugador del Atlético Mineiro cazó un balón suelto en la frontal del área que, con una potente volea, puso ajustado al palo para abrir el marcador. Una vuelta a lo grande con la que devolvió la confianza.

Controló el partido Chile, pero no fue capaz de materializar su dominio hasta los últimos compases, con Albania ya más desestructurada. Bolados en el minuto 83 y Davila en el tiempo añadido dieron la puntilla y redondearon la goleada tras dos buenas jugadas colectivas.

La nueva era de Gareca comenzó de manera inmejorable. Los veteranos, la 'vieja guardia', respondió con creces. Vargas volvió a sonreír con Chile. Y la Roja se gustó ante Albania. El próximo rival será Francia, el próximo martes en Marsella.



Un golazo el que marcó Eduardo Vargas en su retorno a la selección chilena /24HORAS.CL